

Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderät*innen Mag. Heidemarie Sequenz (GRÜNE), Dipl.-Ing.in Huem Otero Garcia (GRÜNE) und Georg Prack, BA (GRÜNE) zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Innovation, Stadtplanung und Mobilität) für den Gemeinderat am 27.11.2023 - 28.11.2023.

Querung vom Marlene-Haushofer-Weg zum Gewerbepark Stadlau errichten

Mit einer durchschnittlichen Gehgeschwindigkeit kann man 150 Meter in circa drei Minuten zurücklegen. Die Anwohner:innen des Marlene-Haushofer-Wegs brauchen zum 150 Meter entfernten Gewerbepark Stadlau jedoch um die 20 Minuten. Das liegt daran, dass Bahngleise zwischen ihnen und den einzigen Einkaufsmöglichkeiten liegen. Es gibt in dem Quartier keine einzige andere Einkaufsmöglichkeit.

Um einkaufen zu gehen, müssen sie 550 Meter in die GEGENRICHTUNG zur nächstgelegenen Straßenbahnstation der Linie 26 gehen und mit dieser dann die Gleise überqueren, um 1 (!) Station in den Gewerbepark zu fahren. Eine Möglichkeit, zu Fuß zum Gewerbepark zu kommen, gibt es gar nicht. Dieser Umstand ist eine große Belastung für die tausenden Bewohner:innen des Marlene-Haushofer-Wegs. Sie fordern einen Übergang oder eine Unterführung zum Gewerbepark.

Die Nähe zum Gewerbepark war für viele sogar ein Motivationsfaktor, um einzuziehen. Seitens der Wohnbauträger hieß es, dass ein Weg zum Gewerbepark bereits in Planung sei. Passiert ist jedoch nichts.

Der Bezirksvorsteher behauptet, Gespräche mit der Stadt Wien würden schon seit Jahren laufen, die enormen Kosten in Millionenhöhe wären jedoch ein Hindernis.

Auch das Büro der Mobilitätsagentur der Stadt Wien hatte eine Antwort parat: Eine Untersuchung zu den technischen Lösungen sei bereits am Laufen sei, eine baureife Planung liege jedoch noch nicht vor

Die unterzeichnenden Gemeinderät:innen stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien folgenden

BESCHLUSSANTRAG:

Der Wiener Gemeinderat spricht sich dafür aus, dass für die tausenden Bewohner:innen des neu errichteten Quartiers rund um den Marlene-Haushofer-Weg eine Querungsmöglichkeit über die Bahngleise in den unmittelbar gegenüberliegenden Gewerbegebiet Stadlau geschaffen wird und ersucht die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität um die rasche Umsetzung dieses Vorhabens.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung dieses Antrags.

Wien, am 28.11.2023

